



Llama el PAN a “blindar” al Poder Judicial y organismos autónomos



El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, llamó a “blindar” al Poder Judicial y a los organismos autónomos ante las acciones para debilitarlos.

Advirtió que su bancada no permitirá ninguna clase de embate al Poder Judicial ni a ningún otro organismo que garantice la división de poderes e impartición de la democracia en México.

“Desde este momento señalamos que Acción Nacional no avalará, bajo ninguna circunstancia, cualquier propuesta que pretenda debilitar la división de poderes. En el PAN reiteramos nuestro compromiso de defender a México y garantizar nuestro derecho a vivir en un país democrático”, puntualizó.

En un comunicado, Romero subrayó que su grupo parlamentario combatirá todo intento de debilitamiento de la democracia y, como presidente de la Junta de Coordinación Política, estará convocando a actuar con altura de miras y el más alto sentido de responsabilidad en el análisis de las iniciativas que pudieran debilitar a poderes y organismos autónomos. “En el contexto del próximo año, que, dicho sea de paso, se antoja complicado debido a su naturaleza electoral, resalta que en días pasados se anunció la posibilidad de que sean inscritas una serie de iniciativas constitucionales por parte del Ejecutivo. Lo que nos corresponderá ahora es estudiarlas y analizarlas para que, en lo individual, cada grupo parlamentario fije su postura una vez que sean presentadas”, dijo.

En ese contexto, el coordinador del PAN hizo un llamado para que en el último año de la actual administración se logren implementar acciones a favor de México.

<https://www.milenio.com/politica/pan-a-blindar-al-poder-judicial-y-organismos-autonomos>